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新約聖書、コリントの信徒への手紙Ⅱ.4.16 に、

「たとえわたしたちの「外なる人

外なる人外なる人

外なる人」は衰えていくとしても、わた

したちの「内なる人

内なる人内なる人

内なる人」は日々新たにされていきます。」と言う聖

句があります。私たち人間の中には、パンを求めねばならない外

外外

外

なる人

なる人なる人

なる人と、神の言葉に生かされ強められていく内なる人

内なる人内なる人

内なる人とがあり、

日常生活の中でこの二つの人

人人

人は決して分離される事なく共存し

ています。 

 現実全てを神の恵みとして受け取り、また、あるがままの自分

をさらけだして、罪の許しを乞う内なる人

内なる人内なる人

内なる人は、永遠の栄光を求め

て止みません。 

 一方、外なる人

外なる人外なる人

外なる人は神の永遠に比べ一時的なもの、または変わり

ゆくものに対処しながら、多くの人々と共に生きて

多くの人々と共に生きて多くの人々と共に生きて

多くの人々と共に生きて行かねばなり

ません。 

 内なる人

内なる人内なる人

内なる人と外なる人

外なる人外なる人

外なる人との接点にその人の価値観なり行動原理

があり、そこから社会の一員としての生きざま

生きざま生きざま

生きざまが決められます。 

 いかに弱い私たちでも、強められて社会の人々と共に生きる

共に生きる共に生きる

共に生きることが大事なゆえんです。 

 現在世の中では、大変大きな変化が押し寄せて来ています。社会の人々と共に生きる

共に生きる共に生きる

共に生きる私たちはこの変

化に無関心であることは出来ません。今の世の中の変化は、基本的に全地球的な規模で、人口問題、食

＜今月の聖句＞ 

「わたしの魂は主をあがめ、わたしの霊は救い主である神を喜びたたえます。身分の低い、この主のはした

めにも、目を留めてくださったからです。今から後、いつの世の人も、わたしを幸いな者と言うでしょう。

力のある方がわたしに偉大なことをなさいましたから。」 

ルカによる福音書第２章４７節～４９節 

巻頭言巻頭言巻頭言巻頭言    

「「「「共に生きる人のつとめ共に生きる人のつとめ共に生きる人のつとめ共に生きる人のつとめ」」」」    

岡岡岡岡    久雄久雄久雄久雄

■国際会長主題     「ともに光の中を歩もう」 

■アジア太平洋地域会長主題 「ワイズ運動を尊重しよう」 

■東日本区理事主題   「広げよう ワイズの仲間」 

■北東部長主題     「距離に負けるな北東部 クラブの個性を磨こう」 

■クラブ会長主題    「クラブ ファースト」 

会  長 横倉 純 

副 会 長 今澤智代 

書   記 佐々木絹子 

会   計 田中京子 

メネット会長 田村成子 

担当主事 鈴木陽子 
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11 月例会報告 

在籍者 17 名 

出席者 7 名 

メイキャップ 2 名 

ゲスト・ビジター 3 名 

メネット・コメット 1 名 

出席率 52.9％ 

ニコニコ 8,000 円 
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糧問題、環境エネルギー問題などとかかわっており、これからは地球家族的発想のもとに共に生きる

共に生きる共に生きる

共に生きる道

以外に解決の道があるはずはなく、わたしたちは社会の人々と共に一歩ずつでもその実現を目指して努

力して行きたいと願うものです。 

 「あなた方は今がどんな時であるかを知っています。あなたがたが眠りから覚めるべき時が既に来て

います。」 ローマの信徒への手紙１３．１１にある私の愛唱句は、74 年前わたしが仙台で受洗した時

に示されたものです。 

 仙台 YMCA もワイズメンズ仙台クラブも、創立以来激しく社会状況は変わっています。然し私たち

を導く聖書の言葉は変わりません。来るべき年も、聖書に示されているキリストの教えに従い、共に助

け合い、今与えられている務めに励みましょう。 

 

 

 

１１１１１１１１月例会報告月例会報告月例会報告月例会報告 

日 時：２０１７年１１月１４日（火） 

会 場：仙台ＹＭＣＡ立町会館２階 会議室 

出席者：阿部・小幡・鈴木・高松・田中・田村メネ・横倉・吉田 

ゲスト：伊藤美智子さん（卓話者）・高橋光子さん（加茂保育園園長）・佐々木喜美恵さん（旭ヶ丘児童

館） 

＜例会模様＞ 

司会は鈴木担当主事。開会点鐘、今月の聖句、ワイズソン

グ、ワイズの信条と続き、横倉会長より、北東部評議会に於

いてアジア大会開催について活発な意見交換があったこと、

また、懇親会の場では仙台青葉城クラブの涌澤次期北東部長

から「来年仙台クラブが７０周年を迎えるんですよね、北東

部会開催時に併せて７０周年記念祝会を開催されてはどうで

すか」と声掛けがあり「大変有難いお話です」と応えられた

旨の挨拶があった。続いて卓話者・伊藤美智子さん、加茂保

育園園長・高橋光子さん、旭ヶ丘児童館スタッフ・佐々木喜

美恵さん３名のゲスト紹介があり、阿部メンの食前感謝の後、

夕食は味のふるさと弁当をいただく。 

卓話は伊藤美智子さん、これまで深く携わってきた学童保

育の体験を中心に語られた。要旨は次のとおり。宮城野区で

東日本大震災の被害を受け、住まいを何カ所か移ったが、多

くの方の支援により、現在は太白区在住と。米ケ袋のびのび

保育園時代は園歌♪「のびのびそだて」を保護者、保母の方々

と作り、保母の歌声祭典全国大会で発表、通町わんぱくクラ

ブでは「いきいき放課後展」「学童保育のつどい」等を開催、

大阪は映画、東京はまんが、ならば仙台は紙芝居と「いたい

のいたいのとんでいけ～」を作成実演する。その後、みっちゃんの夢展で銅板画作品を発表、生き生き

と自由に遊ぶ、いのち輝く子どもたちを表現した。つらい生活を経験し生きてきた子供たちとは今でも

繋がっている。年齢や学年に関係なく、その子の現状にあった対応をすることが大事である。「生まれ

12月強調月間「ＥＭＣ/Ｍ・ＹＥＣ」 

今月は「ＥＭＣ/Ｍ・ＹＥＣ」の強調月間です。Extension  Membership ＆ Conservation とは

クラブ拡張、会員増強、維持啓発です。Ｅは Extension 新クラブ設立、ＹＥＣはＹ'Ｓ Extension  

Supoort とはワイズ新クラブサポートです。ＹＭＣＡとワイズメンズの両輪の活動を大いに広めま

しょう。そして地域の活動に参加し、インビテーション・キャンペーンを継続しましょう。 
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てきてよかった」「生きてきてよかった」と思える社会になるよう、これからも何かで役立っていきた

いと考えている。最後に「今回のスピーチのお話を頂き、自

分のこれまでを振り返ることが出来、また頑張って生きて行

こう！！と思い直したことが一番です」と述べられた。 

連絡報告ではＹＭＣＡクリスマスへの食材について、国際

地域協力街頭募金について、使用済切手整理について、新年

合同例会等についてそれぞれ周知され、誕生祝い、ニコニコ

と続き、吉田直前会長から「紙芝居を見て、私たちの子供時

代は自由に、のびのび育ち良かったな～」と感想が述べられ、

閉会となりました。 

ニコニコ８，０００円。 

 

 

 

第４６回仙台ＹＭＣＡクリスマスに参加第４６回仙台ＹＭＣＡクリスマスに参加第４６回仙台ＹＭＣＡクリスマスに参加第４６回仙台ＹＭＣＡクリスマスに参加してしてしてして    

                                                                                                    今澤今澤今澤今澤    智代智代智代智代    
 １２月１日、仙台ワイズメンズクラブの４名は、市民会館の調理

室に午後２時半に集合しました。提供品の準備のためです。我がク

ラブは、毎年“稲荷寿司”と“フルーツポンチ”を作っていました。 

 昨年までは、フルーツポンチに色々な果物を入れていたのですが、

今年は、前もって検便の提出もあり、生ものは使わない事との指示

がありましたので、杏仁豆腐を作ることになりました。ですので寒

天以外は、すべて缶詰を使いました。稲荷寿司は、いつも通り一口

サイズに小さくしたので、とても食べやすかったと思います。果物

の処理作業がなくなったので、私たち４人は、豚汁作りの手伝いを

することになりました。鍋に対してガスレンジが小さく、煮るのに

少し時間がかかりました。 

 青葉城ワイズメンズクラブ、広瀬川ワイズメンズクラブのメネッ

ト（メン１名参加）、その他、保育園の職員など２０名を超え、そ

れぞれ大忙しでした。赤飯、コーンスープ、炊き込みご飯、豚汁、

稲荷寿司、杏仁豆腐、おにぎりが出来上がり、なかなかの出来栄え

だったと思います。やっと準備が整い、会場へと運びました。 

 ６時から礼拝が行われました。前奏は、宮城学院音楽班の生徒た

ちが coral of the fellsを歌いながら、会場に現れ、クリスマスら

しい雰囲気に包まれました。後奏の後、祝会が始まりました。次第

に子供連れの家族なども増え、出席者は 440名（内留学生 70名）

ほどになりました。 

 和気藹々とした雰囲気で、思い思いに楽しんでいるという様子で

した。輪の中に入って行くと、アジア系の若者がずいぶんといまし

た。日本では見られないような、真っ青な髪色の女性はアフリカ人

でした。ちょっと触らせてもらったら、毛糸のような感触がありび

っくりでした。 

 もっと上手に英語が話せたら会話が弾むのに… とちょっと反

省。大勢の中、じゃんけんゲーム、クリスマスカードコンテスト表

彰、お楽しみ抽選会が行われ、村井総主事の挨拶で閉会しました。 

 開催にご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。 
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１７－１８１７－１８１７－１８１７－１８北東部第二回評議会報告北東部第二回評議会報告北東部第二回評議会報告北東部第二回評議会報告 

                            横倉横倉横倉横倉    純純純純 

１１月１８日（土）１３時～仙台ＹＭＣＡ会議室に於いて、北東部の第二回評議会が開催されました。

仙台クラブからは横倉会長、佐々木書記、田中会計担当と３名が出席しました。 

議決権者数４７名中１９名出席、委任状２８名で会は成立しましたが、前橋、足利、会津の３クラブ

が欠席となり、少し残念でもありました。 

部長挨拶では「主査経験もなく部長を担い皆さんに支援いただいておりますことに感謝します。来る

２０１９年仙台で開催されるアジア・太平洋地域大会を成功させるべく努めますので、皆さんのご協力

をお願い致します」と述べられた。 

報告事項の中では、評議会に先立ち、午前に、今年度から設置された北東部エクステンション委員会

が開催され、３年任期で鈴木北東部長が委員長に選出されたこと、今後の新クラブ検討エリアとして「福

島県いわき市」「宮城県富谷市」「栃木県宇都宮市」を候補地として挙げられたことの報告があった。 

義案審議では、①ユース・リーダーズ・アクト２０１８を、「福島復興」「子どもの貧困」をテーマと

して４月に宇津宮で開催することが承認された。②懸案となっていた北東部バナー作成案が最終承認さ

れ、予算内で発注することとなった。③石巻広域クラブから申請のあった「津波の教え石」事業への助

成金が申請通り５万円の助成で承認となり、提出のあった３議案とも審議の結果それぞれ承認された。 

その他の項目で、仙台広瀬川クラブから、２０１９年仙台で開催されるアジア地域大会の進捗状況に

ついて確認があり、種々意見交換となり、定期的な情報提供が必要である、との認識で一致し、大会実

行委員会に意見を反映する旨確認された。 

監事講評の後、北東部の歌を斉唱し、１６時過ぎに会が閉じられた。 

評議会終了後、もりおかクラブ井上会長の知人が営む稲荷小路の中華店で希望者により懇親会が持た

れた。その場で、仙台青葉城クラブ涌澤次期北東部長から「次年度に仙台クラブが７０周年を迎えられ

ると思いますが、その祝会を９月に開催予定の北東部会と併せて持たれてはどうでしょうか？」との大

変有難いお話を伺うことが出来ました。「個人的には是非お願いしたい」と応えさせていただきました。

仙台クラブの皆さんの賛同が得られれば良いな～、との思いで帰路となりました。 

 

 

 

 

国際地域協力募金にご協力を国際地域協力募金にご協力を国際地域協力募金にご協力を国際地域協力募金にご協力を 

                            中川中川中川中川    典幸典幸典幸典幸 

 11 月 23日木曜日の祝日に、第 1回目の街頭募金を行い、お子さんやその保護者の方を含め、スタ

ッフやワイズのメンバーなど多くの方の協力と尽力の結果、４カ所で約 94,000 円の募金が集まりま

した。ありがとうございます。街頭募金は 12月 23日にも行う予定ですので、また皆様のご協力をお

願いします。 

 国際地域協力募金では、目標金額を達成して少しでも多くの支援を行えるように、街頭募金の他にも

書き損じはがきの献品や、梅干し等の物販も行っていますので、趣旨をご理解の上、さらなるご協力を

お願いします。 
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11 月 23日（祝）街頭募金 

三越前    ３２，３８６円 

グッチ前   ２９，１６１円 

フォーラス前 １２，７０９円 

藤崎前    ２０，２０６円 

 合計  ９４，４６２円 

 

 

 

 

リーダーリーダーリーダーリーダー委嘱状授与式委嘱状授与式委嘱状授与式委嘱状授与式 

                            鈴木鈴木鈴木鈴木    陽子陽子陽子陽子 

 12月 9日（土）19：00～リーダー委嘱状授与式が行われました。委嘱状をもらうリーダーは 5名

でしたが欠席が多く、残念ながら当日、委嘱状を授与されたリーダーは 1名でした。 

 職員の糟谷昌洋さんの司会で、第 1部礼拝、第 2 部授与式、第 3部研修会＆懇親会という形式で行

われました。仙台ワイズメンズクラブからは、中川典幸さん、吉田一惠さんが出席しました。リーダー、

ワイズのメンバー、職員など、合計30名ほどが出席しました。 

 加藤研さんからは、これからＹＭＣＡで様々な経験をすることになると思いますが、失敗を恐れずに

頑張ってほしいという内容の激励の言葉を頂戴しました。 

 私は、学生時代にボランティアリーダーをしていました。水泳、サッカー、スキー、野外活動、どれ

も貴重な体験でした。私自身が成長する上で、学校で学問を学ぶ他に、学生時代のリーダー活動が大変

重要なものだったと、感じています。 

 もう少しで子どもたちの冬休みのプログラムが始まります。キャンプ、水泳、各種講習会など、様々

な場面でリーダーたちが活躍します。ＹＭＣＡで経験したことは、一生の宝になると私は信じています。 

ワイズメンズクラブの方々に支えられて、リーダーたちがボランティア活動できることに感謝です。 

 

 

 

 

わたしの好きな言葉わたしの好きな言葉わたしの好きな言葉わたしの好きな言葉    

「「「「苦しみが無くなるのではない苦しみが無くなるのではない苦しみが無くなるのではない苦しみが無くなるのではない    苦しみで無くなるのです苦しみで無くなるのです苦しみで無くなるのです苦しみで無くなるのです」」」」    

田中田中田中田中    京子京子京子京子    
そんな言葉が良く解かる歳になりました。 
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１２１２１２１２月第月第月第月第２２２２例会報告例会報告例会報告例会報告    
日 時：２０１７年１２月４日（月） １９：００～２０：４０ 

会 場：仙台ＹＭＣＡ立町会館 会議室 

出席者：鈴木・田中・田村メネ・横倉・吉田 

① １２月クリスマス例会について。会場は仙台ＹＭＣＡ３階サービス実習室、食事はピザ・チキン

をメインに中川メンから提供のジャガイモ・カボチャを調理する。それぞれ準備担当者を決定し

た。会費はメン、メネットとも２，５００円。尚、感話は鈴木担当主事にお願いする。 

② 第４６回「仙台ＹＭＣＡクリスマス」は４４０名（留学生７０名）の参加者があった。仙台クラ

ブ提供のいなり寿司、杏仁豆腐は、好評にて完食。メネット、ウィメンの皆さんお疲れ様でした。 

③ １２月東日本区ニュース（理事通信）について、内容を確認する。国際投票は１月末までに。 

④ アルミ空き缶売上金６，４８０円をＣＳファンド口座に入金とする。ご協力ありがとうございま

した。 

⑤ 冬季ユースリーダー委嘱状授与式について確認、12/9（土）19:00～20:30ＹＭＣＡ内にて。 

⑥ 新年合同例会 1/26（金）石巻にて。交通手段としてバスを準備することで検討されてます。 

⑦ 次年度、仙台クラブ７０周年記念会を、北東部部会開催時（９月）に行うことを確認する。次期

クラブ会長と併せ、記念会開催実行委員長の選任を行います。 

⑧ ２０１９年仙台にて開催するアジア太平洋地域大会の「テーマ」を募集しています。確認。 

⑨ 仙台広瀬川クラブ吉田俊一ワイズメンのご逝去に、弔電と香典を供されました。承認、確認。 

⑩ 使用済み切手を出席者に配分自宅整理とする。１２月例会で残りを配分します。 

 

 

 

１２１２１２１２～１～１～１～１月の主な予定月の主な予定月の主な予定月の主な予定    
日 程 内  容 

１２月２３日（祝） 国際地域協力募金委員会 街頭募金 午前の部 10:30～ 午後の部 13:30～ 

12月 29日（金）～ 

1 月 4 日（木） 

仙台ＹＭＣＡ立町会館 年末年始の業務は、お休みとなります。 

※12/29（金）は、冬休みプログラム実施のため 9:00～18:30まで 1階

総合受付は開いています 

1 月 9日（火） 仙台ワイズメンズクラブ 第 2例会 

1 月 26 日（金） ４クラブ合同新年例会 場所：石巻グランドホテル 

 

  

 

 

  

 

編集後記編集後記編集後記編集後記 
年の瀬が近づいてきました。12 月は、忘年会、クリスマス、年賀状作成、片付けや掃除など、楽しい

イベントもあれば、あまりやりたくないことなど、いずれにしてもやることがいっぱいですね。気ばか

りあせって何もできない、そんな休日の過ごし方をしているのは、私だけかなぁ？（Ｙ．Ｓ） 

 

 


